

No más despedidas

Publicado por: miltinho

Publicado el : 28-11-2011 15:27:37

No más despedidas

Jamás podre asimilar las despedidas
ni las podré aceptar como normales,
es que son puntos de separación que pueden
ser el referente último de historias,
de quiebre de sensaciones y siempre
van a interrumpir muchas ilusiones.

Porque a partir de las despedidas
la nostalgia invade y duele,
el consuelo se mutila y el abrigo
se ausenta con la distancia y el tiempo,
la cercanía se trastoca en imágenes difusas,
en sonidos virtuales, artificiales...

Porque después de las despedidas,
no pueden mis brazos darte seguridad,
no puedo saber si rodaron lágrimas
por tu cara bonita o si se marchito tu alegría
y no puedo repetirte una vez más,
que te amo y que todo va a estar bien.

No quiero una despedida más, no más...
así que aunque inevitable, no la repitamos,
tan solo cerremos los ojos mientras nos alejamos
y pretendamos que fue el inicio de un sueño más,
difícil, desagradable, pero del que al despertar,
sin la odiosa distancia de por medio,
nos encontraremos...